

NEWSPAPER

Warung Wakaka Hadir di Kota Kediri Sediakan 200 Menu Makanan Cita Rasa Nusantara

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 10, 2021 - 17:33



Warung Wakaka sajikan 200 menu makanan cita rasa nusantara di Jalan Kawi 30 Kota Kediri

KEDIRI - Wakaka Group melakukan ekspansi dengan membuka cabang ke-8 Warung Wakaka Kota Kediri berada di Jalan Kawi No.30 Mojoroto Kota Kediri,

yang memiliki beberapa keunikan lain dibandingkan cabang lain. Cabang Kota Kediri dengan design dan suasana yang kekinian serta parkir yang luas. Jumat (10/12/2021) siang.

Latar belakang dibukanya Warung Wakaka di Kota Kediri karena melihat market serta perkembangan Kediri pesat banget dibanding dua atau tiga tahun lalu, walaupun ada pandemi perkembangan maju banget baik dari sisi kuliner dan sisi kondisi Kota Kediri.

Santo Law selaku CEO Warung Wakaka mengatakan, bahwa disamping membuka cabang baru di Kota Kediri. Kita juga ingin membuka lapangan pekerjaan baru untuk orang-orang yang terdampak pandemi. Dan kita ingin bersama-sama memajukan Kota Kediri, apalagi Kediri saat ini disebut Kota Kesejahteraan.

"Mungkin kedepan Kediri bisa disebut Kota Kuliner atau Pusatnya Kuliner, sehingga kita akan membantu bersama-sama membuat Kota Kediri menjadi Kota Kuliner. Kita juga melihat sekitar Kediri kulinernya sangat bagus banget," ucap Santo.

Menurutnya, kita melihat masa depan Kediri ini bagus banget, apalagi keberadaan Bandara Kediri. Kita mengambil satu langkah lebih awal, meski masih pandemi.

Dengan dibukanya Warung Wakaka ini bisa membantu perekonomian daerah dan membantu masyarakat Kediri untuk menikmati kuliner yang ada di Nusantara yang terbaik dari warung Wakaka.

Kita sampai hari ini Warung Wakaka sudah membuka ada 8 cabang di Indonesia dan kita saat sedang proses untuk memperbesar Wakaka dalam waktu tiga kedepan akan membuka cabang di Kota besar dan Kota Kecil di Indonesia.

Lanjut Santo untuk Cita rasa yang disajikan di cita rasa nusantara, di Warung Wakaka kita buat makanan mulai dari anak-anak, remaja, dewasa dan sudah berumur masih bisa menikmati makanan kita. Makanan cita rasa dari Sabang sampai Merauke dan luar negeri kita hadirkan disini.

Kita juga menyediakan makanan anak remaja yang mau nongkrong, eksekutif muda dan ada VIP room buat meeting serta keluarga. Kita mencakup segmentasinya luas sekali. Kita memiliki menu sebanyak 200 menu makanan.

Wakaka Group ini memiliki 10 kota besar di Indonesia, Peluang potensi bisnis kuliner di masa pandemi, pasti semua terdampak. Kita harus bangkit bersama dan saya melihat peluangnya sangat besar, karena perkembangan ekonomi akan terus berjalan dan membantu perekonomian di Indonesia.

Prospek kedepan adalah kita akan lebih kesehatan dan lebih peduli dengan kebersihan. Kita akan selalu berinovasi agar bisnis kita tetap berjalan.

"Dicontohkan, makanan Tomkaka ini dengan tempatnya di degan kuah Indomie dengan air kelapa sedikit, hanya yang membedakan kalau di luar dari seafood kalau disini pakai ayam, Timyam ini yang terinspirasi dari Thailand," tutup Santo Law selaku CEO Warung Wakaka.

Warung Wakaka Kota Kediri ini konsepnya memiliki vibes yang nyaman untuk quality time bersama dan ramah untuk berbagai kalangan. Lokasi Warung Wakaka Kediri dekat dengan pusat kantor pemerintahan Kediri dan juga beberapa sekolah, menargetkan Warung Wakaka menjadi lebih strategis karena merupakan tempat pusat bertemunya warga Kediri.

Sambil berkegiatan tentunya kami siap menemani dengan aneka menu yang sudah menjadi favorit Sahabat Wakaka di seluruh Indonesia. Akhir tahun menjadi lebih spesial di Kediri dengan adanya Warung Wakaka yang lengkap dengan area Indoor dan Outdoor yang kekinian, area smoking yang terpisah, serta VIP Room untuk acara yang lebih private.

Dalam rangka Grand opening, kami melibatkan puluhan influencer dan media lokal. Kami berharap dapat segera dikenal dengan baik oleh foodies di Jawa Timur.

Team Wakaka dengan senang hati mengundang seluruh warga Kediri terutama untuk pisa langsung berkunjung dan mencoba 200 pilihan menu dari Warung Wakaka. "Good Food, Good Friends, Good Times", sesuai tagline warung Wakaka dengan keberagaman makanan dan minuman serta didukung fasilitas yang lengkap kami harapkan dapat membuat sahabat wakaka puas dan berkunjung Kembali untuk menikmati sajian menu kami.

Di masa pandemi ini, Warung Wakaka tetap memprioritaskan protokol kesehatan. memasuki Warung Wakaka, pengunjung harus menggunakan hand sanitizer dan pengecekan suhu tubuh menggunakan thermo gun serta diwajibkan menggunakan masker juga dilengkapi dengan kegiatan sterilisasi dengan disinfektan yang membuat customer untuk berkunjung ke tempat kami.

Sedikit tambahan informasi mengenai pilihan makanan dan minuman yang tersedia di warung Wakaka, berikut adalah highlight menu favorit. Seperti, Mie Kekinian dari size single sampai extra besar untuk sharing.

Aneka Menu Nasi ala Wakaka, Sate Taichan, Happy Toast, Martabak Tipker (Tipis Kering), Aneka Snacks, Cilok, Pentol dan Cireng. Untuk aneka minuman unik. Seperti, Manise yang terinspirasi dari jajanan jadul.

Pilihan terunik di Warung Wakaka adalah minuman yang terinspirasi dari jajanan legendaris. Seperti, klepon yang dinikmati sebagai minuman kekinian bersama dengan beberapa dessert khas Indonesia lainnya. Diantaranya, es doger, kolak, es kacang ijo, es poding, teler, jasuke dan ketan item.

Minuman yang paling hype di Warung Wakaka adalah lemonade series yang tampilannya sangat unik hadir dengan warna Unicorn, Pink dan Purple Lemonade selalu menjadi kesukaan untuk diminum bersama teman-teman.

Nantikan terus inovasi dan kreasi dari Warung Wakaka dan segera kunjungi segera Warung Wakaka Kediri. Kami siap untuk online delivery setiap hari di lokasi Jalan Kawi No.30 Mojoroto Kota Kediri.

Untuk info terupdate mengenai Warung Wakaka bisa mengunjungi instagram @warung_wakaka dan dapatkan info menarik dari promo hingga menu terbaru

kami.(prijó)